
ATA Nº 017/2013

Aos 21 (vinte e um) dias do mês de Agosto de 2013 (dois mil e treze), às 18h30min (dezoito horas e
trinta minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença
dos 9 (nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. A presidente GELCY INÊS
DE BORBA iniciou  a  sessão  saudando  a  todos  e  invocando  o  nome de  Deus.  Primeiramente  a
Presidente convidou o Sargento Eiffel, Comandante da Brigada Militar de Cruzeiro do Sul, para fazer
uso da Tribuna a fim de explanar sobre a instalação de quebra-molas no nosso município e também
responder a questionamentos sobre a assunto a serem apresentados pelos Vereadores. Ao término da
explanação  a  Presidente  agradeceu  em  nome  da  Câmara  de  Vereadores  ao  comparecimento  do
Comandante  da  Brigada  Militar,  convocação  solicitada  em  sessão  anterior  pelo  Vereador  João
Henrique  Dullius,  alegando  que  foi  de  grande  proveito,  sendo  que  o  Comandante  agradeceu  a
oportunidade e que está à disposição da Câmara, da Administração e da Comunidade em Geral. A
seguir  foi  apreciada  a  ATA  Nº  016/2013.  Os  vereadores  receberam  a  Ata  nº016/2013  com
antecedência, com consequente leitura e análise. A Presidente colocou em votação e foi APROVADA
POR  UNANIMIDADE  A ATA Nº  016/2013.  EXPEDIENTE:  Foram  lidas  as  correspondências
recebidas  de 07 (sete) até 21 (vinte e um) de Agosto de 2013(dois mil e treze), merecendo destaque:
Ofício GPnº272/2013 do Prefeito Municipal respondendo ao Pedido de Informações nº001/2013, o
ofício GPnº273/2013 do Prefeito Municipal respondendo ao Pedido de Informações nº002/2013, o
ofício  GPnº274/2013  do  Prefeito  Municipal  respondendo  ao  Pedido  de  Informações  nº003/2013,
comunicados  do  Ministério  da  Educação  informando  liberação  total  de  R$  12.348,23  (doze  mil,
trezentos  e  quarenta  e  oito  reais  e  vinte  e  três  centavos),  destinados  a  garantir  a  execução  de
programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, telegramas do Ministério da Saúde
informando a liberação de R$ 88.737,91 (oitenta e oito mil setecentos e trinta e sete reais e noventa e
um centavos).  ORDEM DO DIA:  O  Projeto  de  Lei  nº  076-01/2013  do  Poder  Executivo  QUE
AUTORIZA O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL A EFETUAR  CONCESSÃO  DE  USO  DE
ÁREA DE TERRENOS PARA INSTALAÇÃO DE INDÚSTRIA DE PRODUTOS PLÁSTICOS E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, ficou retido pela Presidente para mais análises e estudos. O Projeto
de  Lei  nº  077-01/2013 do  Poder  Executivo  QUE ALTERA A COMPOSIÇÃO DO CONSELHO
MUNICIPAL  DE  POLÍTICAS  SOBRE  DROGAS,  colocado  em  votação  foi  APROVADO  por
UNANIMIDADE. O Projeto de Lei nº 078-01/2013 do Poder Executivo QUE AUTORIZA O PODER
EXECUTIVO MUNICIPAL A FIRMAR CONVÊNIO COM O ESTADO DO RIO GRANDE DO
SUL, ATRAVÉS DA SECRETARIA DA AGRICULTURA E ABASTECIMENTO E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, colocado em votação foi APROVADO POR UNANIMIDADE. O Projeto de Lei
nº 079-01/2013 do Poder Executivo QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, colocado em votação foi APROVADO POR UNANIMIDADE. O
Pedido de Informações nº 004/2013 de autoria da Vereadora Anastacia Maria Schuster Zart, colocado
em votação foi  APROVADO POR UNANIMIDADE. Após a  Presidente solicitou a inscrição dos
vereadores interessados em usar a tribuna para que o Assessor Jurídico proceda o sorteio da ordem.
EXPLICAÇÕES  PESSOAIS  E  USO  DA  TRIBUNA:  A  Vereadora  ANASTACIA  MARIA
SCHUSTER ZART saudou  a  todos,  inicialmente  fez  um alerta  e  cobrança  na  área  da  saúde  do
Município, onde pessoas tinham agendado consulta na Cidade de Encantado e ficaram desde às seis
horas da manhã esperando em frente à Praça Dona Laura pelo ônibus que iria transportá-los, sendo
que não apareceu e comunicaram a Vereadora que entrou em contato com a Secretaria Municipal da
Saúde e informaram que ocorreu uma falha humana, que o motorista não foi avisado e não passou
pelo Centro, assim disse ter muitas contradições, e que este fato já é a segunda vez que ocorre, exige
mais responsabilidade, organização e respeito por parte da Secretaria da Saúde a fim de evitar tais



falhas, o que deve ser resolvido com mais uma Van que virá do Governo Estadual  para o fim de
transportar pacientes. Convidou a todos para participarem do décimo terceiro Encontro de Sementes
Crioulas nos dias 21 (vinte e um) e 22 (vinte e dois) de Agosto na Comunidade da Linha Sítio, que é
organizado pela CPT-Comissão da Pastoral da Terra e pela Diocese de Santa Cruz do Sul, sendo uma
das coordenadoras a Sra. Oldi Jantsch, que acha este encontro muito importante pois a saúde inicia na
alimentação com produtos naturais e nos dias de hoje se usa muitos transgênicos, agradece ao grupo
que está à frente e pelo apoio da Paróquia São Gabriel Arcanjo, STR, Escola e Comunidade da Linha
Sítio e Prefeitura Municipal. Sobre seu Pedido de Informações referente a liberação de R$ 408.000,00
(quatrocentos e oito mil reais) através do programa PAC 2 com a finalidade da construção de uma
UBS-Unidade Básica de Saúde no passo de Estrela, solicitou mais informações, pois os documentos
apresentados  pelo  Vereador  Sérgio  Backes  apresentam o  DAB-Departamento  de  Atenção  Básica
datado como 2012 (dois mil e doze), certamente foi Projeto da Administração anterior e que agora só
foi  necessário  encaminhar  a  documentação.  Também pediu  esclarecimentos  sobre  a  Empresa  que
auxilia o Secretário do Planejamento Municipal, quais os gastos e o repasse para fazer os projetos, se
tem dinheiro  para pagar  a  elaboração dos  Projetos,  tem para  a  saúde também como a  Vereadora
Lovani  sempre  diz.  O  Vereador  JOSÉ  CARLOS  ECKERT  fez  a  saudação  à  todos,  iniciou
apresentando uma reclamação de moradores da Glucostarck, que foi aprovado Projeto que libera o
pagamento de um ano de aluguel por parte da Prefeitura para a Empresa Massas Taypé, sendo que esta
empresa colocou um cercado com tela no meio da estrada e não se tem mais condições de passar,
solicitou que a Administração verifique esta situação e tome providências. Alegou que o Cruzeiro
Futebol Clube tem interesse em participar da Copa 50 (cinquenta) Anos, mas na goleira de cá tem
esgoto a  céu aberto,  que já  entrou em contato com a Prefeitura Municipal  e  disseram não terem
obrigação, o que o vereador discorda pois o Clube não tem banheiros próximos e nem tem fossa
construída neste ponto, a Prefeitura tem obrigação de descobrir de onde vem e tomar as providências,
que o cheiro está muito ruim, vem gente de diversos locais, precisa de uma solução urgente. Referente
ao Projeto de concessão de área de terrenos para a Estilo A encaminhado no ano de 2012 (dois mil e
doze) e que não retornou mais, disse ter sido aprovado pelo Codecruz, e agora com a resposta do seu
pedido  de  informações  é  o  Prefeito  que  toma  a  decisão,  questionou  os  poderes  do  Codecruz,
precisamos rever esta situação. O Vereador JOÃO PEDRO NONNENMACHER saudou à todos e
primeiramente  agradeceu  a  Administração  por  ter  atendido  a  Comunidade  de  Sampaio  com  o
recolhimento de lixo, o povo fica agradecido. Pediu para o Secretário de Estradas fazer as estradas de
Arroio  Grande até  o Flamengo onde tem valetas  que é  preciso parar  o  carro e  tentar  atravessar.
Referente ao Rodeio realizado no Município nos dias 02 (dois) à 04(quatro) de Agosto parabenizou os
organizadores, Sr. Paulo Pereira Duarte, sua esposa Débora  e o Sr. Pablo Duarte que doaram para a
APAE de Cruzeiro valores oriundos da cobrança de ingresso e venda de pastéis, pediu que mais gente
ajude a APAE. Sobre os R$ 100.000,00 (cem mil reais) repassados pela Secretaria Estadual da Saúde
para aquisição de uma Van, nós do PDT ficamos meio chateados, pois já fomos duas vezes à Porto
Alegre  na  Secretaria  da  Saúde  para  solicitar  recursos,  que  o  projeto  foi  elaborado  pela  atual
Administração, mas quem conseguiu a liberação foi a família do PDT, todos deveriam deixar de lado a
politicagem e trabalhar pelo povo. Semana passada veio o Secretário Adjunto da Saúde Estadual e
com  visita  ao  Hospital  São  Gabriel  Arcanjo  verificou-se  o  que  é  mais  necessário,  sendo  neste
momento a instalação de um elevador por ser exigência do Corpo de Bombeiros. Disse que o PDT vai
continuar buscando recursos e que precisamos trabalhar em conjunto. Encerrou com agradecimento
aos servidores da Câmara de Vereadores pelo presente do dia dos Pais. Nada mais havendo a tratar, a
Presidente Gelcy Inês de Borba encerrou a sessão convidando a todos para a próxima sessão ordinária,
a realizar-se no dia 04 de Setembro de 2013, quarta-feira, no horário das 18h30min (dezoito horas e
trinta minutos). SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE VEREADORES DE CRUZEIRO DO SUL-
RS, AOS 21 DIAS DO MÊS DE AGOSTO DE 2013.
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